

## **Comisión Mixta Permanente para la Inspección de la Frontera Colombo-Peruana (**

**31 de enero de 2023**

### **Nota de prensa 013- 23**

Continuando con los trabajos de la Comisión Mixta Permanente para la Inspección de la Frontera Colombo-Peruana (COMPERIF), del 20 al 25 del presente mes, una subcomisión técnica realizó trabajos de restauración de las bases y astas aledañas al Hito 14 en la línea geodésica Yaguas- Atacuari de la frontera común, que se encontraban deterioradas.

Dichos trabajos se realizaron con éxito bajo la supervisión de nuestro Consulado en Leticia y los técnicos de la contraparte colombiana.

La COMPERIF es el órgano encargado de estudiar, resolver o proponer soluciones sobre cualquiera asunto de la línea de frontera